



JAPÓN ESCÉNICO OPCIÓN 2 -FIN SAPPORO OPCIÓN 1 -+ MONTE FUJI OPCIÓN 3



[OPC. 1] JAPÓN ESCÉNICO FIN SAPPORO

01 JUE. Tokio- Legenda.- Tokio- Bienvenidos a Japón! Tras sus trámites de frontera y aduana un asistente (normalmente de habla española, aunque en ocasiones puede ser en inglés) le estará esperando. Traslado en transporte colectivo (SHUTTLE BUS) a su hotel.

18.30 hrs.- Nos encontramos con nuestro guía en la recepción del hotel. Conoceremos los integrantes de nuestro grupo y tras ello daremos un paseo nocturno. Al final de la tarde nos vamos a introducir en este fascinante país yendo en metro (billetes incluidos) a la zona de Shinjuku. A continuación, iremos dando un paseo hasta el restaurante para descubrir esta zona que cuenta con una animada vida nocturna. **Cena incluida de bienvenida** en restaurante local. Regreso al hotel nuevamente en metro acompañados por nuestro guía.

02 VIE. Tokio.-

Incluimos por la mañana una **larga visita** con nuestro guía de unas cinco horas en esta impresionante ciudad. Su frenética actividad, sus barrios ultramodernos, conviven con zonas cargas de paz. Breve parada en el **Templo de Zojoji** para fotografiar la imagen más bonita de la **Torre de Tokio**. Describiremos loscientos ycientos de Jizos, deidades en piedra guardiñas de los niños que se colocan en los portales de las casas. Una visita a la **Torre de Tokio** a continuación. Nos dirigimos hacia el famoso **Cruce de Shibuya** cruce de que se dice es el más abarrotado del mundo. Seguimos hacia el **Templo de Meiji** dedicado a los espíritus del emperador Meiji y su esposa. Contuimos con nuestro bus por la elegante calle de **Omotesando**.

Bordearemos la parte más bonita del Palacio Imperial y de los jardines Parada para visitar el famoso **Puente de Nijubashi**. Atravesaremos el barrio de **Akihabara**, la "Ciudad Eléctrica" el centro del Manga y Anime japonés; pasaremos junto al Kokugikan, el estadio de Sumo, el deporte Japonés. Terminaremos nuestra visita en **Asakusa**, visitando el **templo Sensoji** y la famosa calle Nakamise. **Almuerzo incluido** en un restaurante local. Regreso al hotel. Tarde libre. **NOTA:** Durante las Olimpiadas de Japón, el alojamiento en Tokio podrá ser dado próximo al aeropuerto de Narita.

03 SAB. Tokio- Hiroshima- Itsukushima- Hiroshima.-

Hoy tomamos un **TREN BALA** hacia **HIROSHIMA**, en poco más de cuatro horas recorremos los casi 800 km que nos separan de esta ciudad tristemente conocida por el bombardeo atómico que sufrió en 1945 que destruyó por completo la ciudad, pasaremos por el **Memorial de la Paz** y **Cúpula de la Bomba** y visitaremos el **Impresionante Santuario de la Paz**. Embarcaremos en un **ferry hacia la isla** "donde conviven hombres y Dioses", con el santuario de **ITSUKUSHIMA** dedicado a la guardiana de los mares, construido parcialmente sobre el mar. Tiempo para visitar el templo, pasear por su bonito centro y almuerzar. Regreso a nuestro hotel en Hiroshima. **Cena incluida**.

Nota: El orden de las visitas en Hiroshima puede variar sin que afecte al contenido de las mismas.

04 DOM. Hiroshima- Matsuyama.-

Hoy tomamos un **ferry** hacia la isla de **Shikoku**, muy agradable travesía de unos dos horas y media, entenderemos Japón, país formado por múltiples islas. En **MATSUYAMA**, tomaremos el **teleférico** para subir a su impresionante **castillo**. Tras ello **visitaremos ISHITEJI**, bellísimo templo budista, lugar de peregrinación. **Almuerzo incluido** en restaurante local. Al final de la tarde incluiremos entrada a DOGO ONSEN, tradicional baño japonés construido en el siglo XIX.

Nota: El orden de las visitas en Hiroshima puede variar sin que afecte al contenido de las mismas.

05 LUN. Matsuyama- Kotohira- Takamatsu- Naruto- Kobe.-

Saldremos hacia **KOTOHIRA**, santuario Sintoísta dedicado al Dios de los marinos, lugar de peregrinación edificado en el Monte Zosu, se accede de subiendo 785 escalones. Posteriormente en **TAKAMATSU** visitaremos **RITSURIN**, uno de los jardines más bellos de Japón. **Almuerzo incluido** en restaurante local. Tras ello en **NARUTO**, un impresionante puente cruzo el mar, pararemos a conocer la construcción y caminando por su suelo acristalado los remolinos impresionantes del mar a 45 metros de altura. Nuestra carretera es de belleza paisajística, posteriormente cruzando grandes puentes entre islas sobre el mar. Llegada a **KOBE**, alojamiento.

06 MAR. Kobe- Osaka- Monte Koya.-

En **KOBE** visitaremos el **MUSEO MEMORIAL DEL TERREMOTO** lugar que cumple la función de hacer memoria sobre el trágico seísmo que asoló la ciudad en 1995 y su impecable reconstrucción. **Nota:** En algunas fechas puntuales, la entrada al Museo del Terremoto podrá ser modificada por el Museo del Sake o la subida a la Torre del Kobe.

Continuación a **OSAKA**. Saldremos de la ciudad hacia la montaña sagrada de **KOYA**, el centro más importante del budismo Shingon en Japón. En este monte, lugar de peregrinación y mágico, existen 120 templos y monasterios, visitaremos el Mausoleo de Okuno, lugar espiritual e inmenso cementerio en la naturaleza con más de 200.000 tumbas. Visitamos el templo Kongobuji construido en 1593. Esta noche nos alojaremos en un monasterio budista. **Los monjes nos darán una práctica de meditación zen (Aikán). Cena incluida** (comida vegetariana). Si usted lo desea podrá asistir de madrugada a la ceremonia religiosa del templo.

Nota: Consideramos una experiencia de gran valor vivencial el alojamiento en el monasterio. Las habitaciones existentes son sencillas, sin baños, de estilo tradicional japonés con tatami. Los baños son comunes.

07 MIE. Monte Koya- Kioto.-

Desayuno japonés en el templo. Saldremos a primera hora a KIOTO, dispondremos de todo el día en la ciudad que fue capital de Japón desde el año 794 hasta 1868 acogiendo la sede de la corte Imperial. Esta ciudad durante la segunda guerra mundial fue la única gran ciudad japonesa que no fue bombardeada, por tal motivo conserva su riquísimo patrimonio artístico; en Kiotó fue fundado en 1997 el protocolo que busca limitar las emisiones de gases de efecto invernadero.

Incluiremos una visita de los principales puntos de la ciudad. Conoceremos el maravilloso **santuario sintoísta de Fushimi Inari**; el **Palacio Imperial** y el **templo de Kinkakuji**, el pabellón de oro con sus magníficos jardines. Tras ello un tiempo libre de hacer un paseo por **GION**, el tradicional barrio lleno de vida y popular por sus **Geishas**. Tiempo libre.

08 JUE. Kioto- Tsumago- Matsumoto- Nagano.-

Entre hermosos paisajes rurales viajamos a **TSUMAGO**, pequeño pueblo de madera, uno de los más bonitos pueblos de Japón. Tiempo libre para pasear. **Almuerzo incluido** en restaurante local. Seguimos posteriormente hacia **MATSUMOTO**, ciudad turística en la que visitamos su impresionante **castillo** del siglo XVI, conocido como "el castillo de los cuervos". Continuamos a **NAGANO**, alojamiento.

09 VIE. Nagano- Parque de los Monos- Kusatsu- Ikaho Onsen.-

En **NAGANO** conocemos el **Zenko-ji**, lugar de peregrinación donde se encuentra la primera imagen budista de Japón. Incluiremos a nuestros viajeros la **ceremonia Gomakuya** para atraer la suerte. Tras ello nos adentramos en los bellísimos Alpes Japoneses entre altas montañas iremos al **parque de los monos de JIGOKUDANI**, incluiremos el **almuerzo y pasearemos** entre sus bosques con sus ríos y fuentes de aguas termales en las que residen y se branigan colonias de macacos japoneses. Posteriormente, pasearemos por el **altar materno** (legen de los 720 monolitos) paramos a **volcán** y nos acercamos a **KUSATSU**, atractiva ciudad termal su plaza central llena de vida, incluiremos la asistencia al **espectáculo de Yumomi**, sus actrices y sus cantos nos hablan del método tradicional que existía para enfriar las aguas termales. Paseo posterior en el parque de la ciudad que alberga Onsen al aire libre.

Continuación a **IKAHÓ**, pintoresca ciudad termal, pasearemos por su centro antiguo con sus calles de escaleras. Nos alojamos en un **RYOKAN** hotel de estilo japonés en donde sugerimos disfrutar de sus baños. **Cena tradicional japonesa incluida**.

Nota: En otoño, dependiendo de la abundancia de frutos en las montañas, es impredecible el movimiento de los monos. Si los macacos no bajan al parque, éste podría estar cerrado. La visita de Kusatsu y el espectáculo de Yumomi quedan anulados, por factores climatológicos, desde noviembre hasta abril.

10 SAB. Ikaho- Nikko- Sendai.-

Continuamos a **NIKKO**, en esta fantástica población visitaremos el impresionante **templo de Toshogu** donde destaca la sala con el sonido del dragón. Conoceremos también el **mausoleo de Talyuunji**, en impresionante paraje cargado de pino. Daremos un paseo también al río, en Kamikangai-chi, **Ciudad de ujuz no observar**. Tenemos un tiempo libre en el centro de la ciudad antes de salir hacia **SENDAI**, moderna y activa ciudad de más de un millón de habitantes. Podrá pasear y cenar en su activo y pujante centro.

11 DOM. Sendai- Matsushima- Hirazumi- Morioka.-

Saldremos a la maravillosa ciudad de **MATSUSHIMA**, en la bahía de "Las Mil Islas" en el Océano Pacífico. Considerada una de las ciudades paisajísticas más hermosas de Japón. En una magnífica **"casa de té"** mirando el mar, tomaremos un té tradicional mientras nuestro guía les orienta sobre la ciudad. También **incluimos un crucero** de unos 50

minutos. **Almuerzo incluido** en ruta. Seguimos a **HIRAZUMI**, conocemos sus templos - patrimonio de la Humanidad por la UNESCO - Takkoku no Iwaya, cavado en la roca en el año 801. Tras ello el magnífico conjunto de templos budistas de Chusonji. Descansaremos en los jardines del templo Motsuji, en donde incluiremos una **práctica Zen** a todos los viajeros. Seguimos hacia **MORIOKA**, la agradable capital de la provincia de Iwate. Alojamiento y tiempo libre.

12 LUN. Morioka- Hiraizumi- Amori- Hakodate.-

En una región de hermosos paisajes viajamos hacia **HIROSAKI**, en donde visitaremos su **castillo** ubicado en un hermoso parque donde florecen en primavera más de 2500 cerezos. Tras ello seguiremos a **AMORI**, capital provincial en la bahía de Mutsu. Conoceremos el **Museo Nebuta**, aprendemos sobre la tradición japonesa de fiestas que nos recuerdan los carnavales, con sus carros pintados y luminosos. **Almuerzo incluido** en un restaurante local. Embarcamos posteriormente en **ferry para cruzar hacia la isla de HOKKAIDO**, podrá disfrutar de una hermosa travesía de algo más de tres horas y media. **HAKODATE** -Llegada-. Antes de ir al hotel subiremos a la **Montaña Hakodate** con impresionantes vistas. Bajamos del montaña en teleférico. Tiempo en el hermoso centro histórico peatonal en donde podremos apreciar la influencia de otras culturas en esta ciudad (iglesia ortodoxa rusa, iglesias cristianas).

13 MAR. Hakodate- Onuma- Noboribetsu- Sapporo.-

Por la mañana conocemos el impresionante y lleno de actividad mercado de pescado. Incluiremos también la subida a la torre **GORYOKAKU** con su impresionante vista en donde podremos apreciar la forma de estrella de la fortaleza de Hakodate. Tiempo libre para pasear por la zona del castillo antes de seguir a **ONUMA**. Tiempo libre en este magnífico paraje turístico, con su infinidad de pequeñas islas donde podrá pasear en barcha, caminar entre las islas. **Almuerzo incluido** en un restaurante local. Continuación por la tarde siguiendo el océano hacia **NOBORIBETSU**, impresionante paraje volcánico, caminaremos entre fumarolas en el Jigokudani (valle del infierno), admiraremos el lago húmedo de Oyunuma, seguiremos la senda junto al río de aguas calientes hasta el paraje donde podrá tomar el banho de pies.

Continuación posteriormente hacia **SAPPORO**.- Llegada al final del día a esta bella capital del norte de Japón.-

14 MAR. Sapporo- Colina de Buda - Otaru- Sapporo.-

Incluimos visita a la ciudad con paradas junto a la torre del reloj y la avenida-parque de Odori Koen dominada por la torre de la televisión. Conocemos el hermoso santuario sintoísta de Hokkaido Jingū, incluimos un **Kito, oración** ceremonial en la que agradaremos el viaje efectuado. A las afueras de Sapporo conocemos también la **COLINA DE BUDA**, nuevo centro de arquitectura vanguardista abierto en el 2015, la colina cubierta de lauandas guarda la estatua gigante de Buda, en el complejo veremos también la réplica de las estatuas Moai (isla de Pascua). Seguimos a **OTARU**, pequeña ciudad que nos recuerda a Europa, con sus callejones llenos de vida comercial, su antiguo canal y sus pequeños museos. **Almuerzo incluido** en un restaurante local. Regreso a Sapporo sobre las 15.30 hrs. Tiempo libre.

15 JUE. Sapporo.-

Después del desayuno, fin de nuestros servicios.

(OPC. 2) JAPÓN ESCÉNICO DIAS 1- 14 COMO EN OPC. 1

15 JUE. Sapporo- Toyoko Onsen- Porotokotan - Ferry Tomakomai

Entre hermosos paisajes del interior de la isla de Hokkaido, entre lagos y montañas, llegamos a la ciudad balnearia de **TOYAKO**, al pie de impresionante volcán y en la ribera de un bonito lago que ocupa un antiguo cráter. Tiempo para pasear junto a su ribera. Visitaremos el museo de vulcanología que nos recuerda las erupciones padecidas en esta región. Tras ello tomamos **teleférico** hacia la cumbre del volcán **USU**, tiempo para caminar en entorno volcánico y magníficos paisajes. **Almuerzo incluido** en un restaurante local. Continuamos a Shiraoi donde visitamos el **POROTOKOTAN**, museo aldeano Aina, aquí conocemos la cultura del pueblo esquimal que habitaba esta isla antes de la llegada de los japoneses. Continuamos a **TOMAKOMAI**, en donde embarcamos en moderno **ferry noco-tuna**. Acomodación en camarotes dobles con baño privado. **Cena incluida**. Noche navegando en el océano Pacífico.

16 VIE. Sendai- Yamadera- Yonezawa- Aizuwakamatsu.-

Llegamos sobre las 10 hrs de la mañana al puerto de Sendai y continuación a **YAMADERA**, muy hermoso **conjunto de templos** fundados hace más de 1000 años en las montañas, entre bosques de inmensos arboles. Tiempo para conocer este mágico lugar. **Almuerzo incluido**. Continuamos posteriormente a **YONEZAWA**, nos encontramos en una de las principales regiones productoras de Sake, visitaremos el **museo del Sake**, con su pequeña destilería. Continuamos entre bonitos paisajes a **AIZUWAKAMATSU**. Alojamiento. Noche navegando en el océano Pacífico.

17 SAB. Aizuwakamatsu- Ouchijuku - Oya Museum - Tokio.-

En **AIZUWAKAMATSU** visitaremos la **MANSIÓN SAMURAI**, conocemos esta hermosa mansión histórica en donde aprenderemos sobre los guerreros Samurais. Tras ello paseamos por el jardín del Castillo, tal vez podamos ver a niños practicando artes marciales en el Dojo. Subiremos a **limoriyama**, aquí veremos las esculturas donadas por Mussolini y nos hablarán de los niños mártires de esta ciudad. Continuamos nuestra ruta a **OUCHI-JUKU**, muy pintoresca aldea de viviendas tradicionales con tejados de paja, tiempo para almorzar. Tras la hora del almuerzo (no incluido) viajamos a **OYA-MUSEUM**, impresionantes antiguas canteras de piedra. **TOKIO** -Llegada al final del día.

Fin de nuestros servicios. **Compruebe la hora de su vuelo** por si necesitase una noche adicional. Traslado de salida al aeropuerto no incluido; nuestro guía asesorará sobre el mejor transporte público para su realización.

(OPC. 3) JAPÓN ESCÉNICO Y MONTE FUJI

17 SAB. Aizuwakamatsu- Ouchijuku - Oya Museum - Tokio.-

En **AIZUWAKAMATSU** visitaremos la **MANSIÓN SAMURAI**, conocemos esta hermosa mansión histórica en donde aprenderemos sobre los guerreros Samurais. Tras ello paseamos por el jardín del Castillo, tal vez podamos ver a niños practicando artes marciales en el Dojo. Subiremos a **limoriyama**, aquí veremos las esculturas donadas por Mussolini y nos hablarán de los niños mártires de esta ciudad. Continuamos nuestra ruta a **OUCHI-JUKU**, muy pintoresca aldea de viviendas tradicionales con tejados de paja, tiempo para almorzar. Tras la hora del almuerzo (no incluido) viajamos a **OYA-MUSEUM**, impresionantes antiguas canteras de piedra. **TOKIO** -Llegada al final del día.

18 DOM. Tokio- Kamakura - Enoshima - Odawara- Gora.-

Saldremos de Tokio hacia **KAMAKURA**, este "oasis de paz" fue durante dos siglos la capital de Japón, guarda numerosos santuarios, templos y jardines. En el templo zen de **Hōkō-ji** pasearemos por su bosque de bambú (entrada incluida) y podremos tomar un té verde. Conocemos también **YOSHINO-dera**, fundada en el 734 es el templo más antiguo de la ciudad. Un tiempo en el agradable centro de la ciudad antes de conocer-entrada incluida- el **Gran Buda** de Kamakura. Nos dirigimos posteriormente al **Monte Fuji** (el volcán más alto de Japón). Nos asomaremos a su cumbre medieval (restaurada en el siglo XIX) de la época Edo, uno de los principales castillos de Japón. Continuación hacia la hermosa zona de Hakone, región de lagos y montañas próxima al monte Fuji. Alojamiento en la agradable población de **GORA** (o punto próximo).

19 LUN. Gora- Owakudani - Oshino Hakkai- Kawaguchiko - Monte Fuji - Tokio.-

Nuestra etapa es espectacular, comenzaremos la jornada subiendo a **OWAKUDANI**, el "valle del infierno", caldera de vapor, barro burbujeante y gases sulfurosos. **Nota:** En ocasiones el acceso se encuentra cerrado por elevadas actividades volcánica o gases tóxicos, en caso de suceder incluiremos el **arakurayama sengen park**. Tras ello seguiremos a **OSHINO HAKKAI**, pequeña y pintoresca aldea con 8 estanques y vistas al monte Fuji. Seguimos a **KAWAGUCHIKO**, idílica ciudad de pequeñas casas, flores y montañas junto a su hermoso lago, incluiremos un bonito **paseo en barco** en el lago de Kawaguchiko. Posteriormente emprendremos la subida hacia el **Monte Fuji** por la carretera que nos lleva hasta la "quinta estación" entre espesas bosquecillas y bosques de bambú. Llegada a la altura de 3050 metros. **Nota:** Incluye un paseo en bici. La ruta de subida al Monte Fuji está cerrada por nieve y otros motivos climatológicos; en esas fechas llegaremos hasta el punto que estemos autorizados.

Regreso a **Tokio** al final del día.

Fin de nuestros servicios. **Compruebe la hora de su vuelo** por si necesitase una noche adicional. Traslado de salida al aeropuerto no incluido; nuestro guía le asesorará sobre el mejor transporte público para su realización.

DEDE 5.222\$-DÍAS 15/17/19

FECHAS DE SALIDA

Abre.22 :	07, 21	Ago.22 :	11.25
May.22:	05, 19	Sep.22:	08, 22
Jun.22:	02, 16, 30	Oct.22:	06, 20
Jul.22:	14, 28		

PRECIOS POR PERSONA

Opción 1	Opción 2	Opción 3
ID:22512	ID:22511	ID:22513

DBL IND DBL IND DBL IND

T.Alt \$ 5.222 6.124 6.228 7.320 7.033 8.302

T. Med \$ 5.222 6.124 6.259 7.351 7.033 8.302